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         例会運営について  

クラブフォーラム 

■ １月 31 日例会プログラム 
 

１．点鐘   
２．ロータリーソング「日も風も星も」 

    本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１5 番」 
３．会長報告 
４．委員会報告 
５．卓話    
６．点鐘  

 
■ 出席報告     

１月 31 日出席者 33 名  
ビジター 2 名  
出席率 59％ 
 
１月 24 日出席者 38 名  
メーキャップ ６名 

     計 44 名 
 
会員数 ５８名  出席対象者 ５６名 

 修正出席率 79％ 
 

■ ビジター（敬称略） 
佐々木 紀 （能美）    

竹井英久 （東京西） 
 

第１４７5 回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

「希少種を守る地域協働の取組」           

     小笠原ネコプロジェクト 

公益社団法人 東京都獣医医師会 

理事（獣医学博士） 中川 清志 氏 

小笠原ってどんなところ？ 

東京の一部で都心から南に約 1000 キロに位置してま

す。２５時間半の船旅になります。今まで一度も大陸と繋が

ったことがない海洋島です。 

プロジェクトのきっかけ 

海洋島である小笠原諸島にはもともと肉食哺乳類はい

ないので警戒心が大変薄い島の動物は人間によって持ち

込まれたネコの格好の獲物になり、固有種であるアカガシ

ラカラスバトは一時生息数が絶滅寸前に追い込まれまし

た。そこで野良猫の捕獲が始まりました。ただ問題なのが

捕獲されたネコの行き先でした。今までなら殺処分されるし

かありませんでしたが、ネコは都会でも幸せになれる、ネコ

の命も救おうと、このプロジェクトが始まりました。 

島のネコが島を離れるまで 

まずはネコのいる場所を調べ捕獲カゴを設置。捕獲された

ネコは「ねこまち」と呼ばれる建物で受け入れ先の病院が

見つかるまで過ごします。病院が決まったらそこで人間に

なれる訓練（訓致）をします。 

野生動物復活のきざし 

 ２００５年頃、生息数が４０羽ほど絶滅寸前だったアカガシ

ラカラスバトは、このような活動により、その生息数が２００

～３００羽ほどになりました。２０１４年には母島南崎の海鳥

繁殖地でカツオドリの営巣・巣立ちが８年ぶりに確認されま

した。 
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その後の日程については６月８日の総会にて決定

したいと思います。 

 

〇幹事報告（高橋副幹事） 

次回２月７日（火）はクラブフォーラムです。お知ら

せを皆様のボックスに配布させていただきました。 

また、ロータリー財団と米山奨学の寄付の確定申

告用領収書をボックスにお入れしております。 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

  ２月 14 日（火）の卓話は、森本幸子会員 

ご紹介の バルカン管弦楽団指揮者 

     柳沢 寿男氏です。 

演題は[バルカンから響け 歓喜の歌]です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

森本幸子   目の手術が無事終わりました。感

謝。 

藤永忠利   家内の誕生日に美しいお花をあり

がとうございました。 

            

                                   

             

 

 

 

○会長報告（長尾正平会長） 

 １月２５日 2016-17 年度２７５０地区第２回会長・幹

事会が開催され私と上田幹事で出席してきまし

た。 

審議事項として「青少年多地区合同奉仕活動」の

件が提案され、採決の結果地区大会で協議案とし

て提案されることに決定しました。内容ですが青少

年交換の業務が非常に煩雑化し一つの地区では

対応するのが難しいので、全国３４の地区が合同

で奉仕活動を進めていこうというのが今回の提案

です。地区認定申請、日本統一旅行保険、危機

管理等々６つの問題分野を重点に活動することに

なります。 

協議事項ですが、２０１８‐１９年度地区大会開催場

所の件ですがグアムで開催されることで決定しまし

た。また、規定審議会についてですが、地区代表

議員選出のための指名委員会を設置することにな

りました。 

報告事項ですが、青少年奉仕委員会から２月２１日

に開催される青少年奉仕セミナーに出席の要請が

あります。 

ロータリー財団委員会からは卓話の要請を各クラブ

でして欲しいとのことです。 

 

〇委員会報告 

藤永副委員長（親睦委員会） 

１月２６日、一声会中間総会が行われました。今後

の日程をご報告します。 

５月２０日、東京国際空港コースで開催します。ふ

るって参加お願いします。 

６月８日は総会を開催します。場所はシーボニアク

ラブで１８時３０分からとなります。 

夏の一声会ですが、８月４日、５日に開催します。４

日は前夜祭になります。中西会員のご好意により

バーベキューを開催します。５日は富士桜ＣＣにて

８時５０分からとなります。宜しくお願いします。 


